
 

 

 

 

 

 

 

北中会の皆様、いつも北中会の運営にご協力頂き、ありがとうございます。 

先日は、Piita による北中会の会費振込みをありがとうございました。 

一時的な調整が入り、皆様にはご迷惑をお掛けしましたことをお詫び申し上げます。 

引き続き、ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。 

北中会 会長 吉田拓也 

～北中会より～ 

５月２１日（日）はお忙しい中、たくさんの皆様に運動会にご参加いただきまして、あ

りがとうございました。 

今年度も引き続き短縮された運動会でしたが、ケガや事故など

がなく無事に行うことができましたのも皆様のご協力のおかげ

です。北中会としては行き届かないところも多々あったかと思

いますが、今後も子供たちのたくさんの笑顔を生むお手伝いが

できればと思います。引き続きよろしくお願いいたします。 

北中会 本部 役員一同 

～校長先生より～ 

 ５月２１日の運動会は、保護者の皆様のご協力のもと、無事に終えることができ大変

感謝しております。 

6 月に入り、水泳の授業が始まりました。ケガをしたり体調不良を訴えたりする児童も

出てきています。全職員で児童の安全を最優先にしながら対応して参ります。 

ご家庭におかれましても、引き続き子供たちの体調管理へのご協力をお願いいたしま

す。 

６月１８日（日）所沢市民体育館で開かれた『わんぱく

相撲大会 所沢場所』に参加してくれた子供たちの応援に

行ってまいりました。 

惜しくも優勝とはなりませんでしたが、元気いっぱい頑

張っている姿に感動しました。  
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～登下校のマナー・交通ルールについて～ 

新学期が始まって2か月が経ちました。 

地域や保護者の方々に見守られている中で、交通事故もなく安全に登下校ができていま

す。 

しかし交通事故に繋がりかねない姿が度々見受けられます。 

                                                                                                                                                                         

 

 

このような状態は、とても危険で命に関わる行為です。 

 登下校時の交通安全について、以下のような基本的な約束を改めてご家庭で 

お話していただきますようお願いいたします。 

 

☆ 歩道では一列になり、隙間を空けずに歩く 

☆ おしゃべりしながら二列にならない 

☆ 車が通る道では前の人を追い越さない 

☆ 私有地(通学路沿いのお宅の玄関や駐車場)に入らない 

☆ 見守り立哨の方に挨拶をする 

☆ 車や自転車に気をつける 

☆ 横断歩道を渡るときは、左右を確認して手を挙げて渡る 

 

 

 

〇 歩道や路側帯いっぱいに広がって歩いている 

〇 前の人を追い抜くために車道に飛び出している 

〇 低学年においては下校班の中でバラバラになってしまっている 

〇 友達とふざけながら歩いている 

 

 

 

 

 


